

Fecha: 14-08-2024 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Ejemplares de pudú reinsertados en su hábitat

Pág.: 18 Cm2: 275,0 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida

fotoclick!

Envíenos su fotografía al correo: lectores@diarioelsur.cl



Ejemplares de pudú reinsertados en su hábitat

Dos ejemplares de pudú fueron reinsertados en su hábitat natural, en un sector rural de Hualqui, por funcionarios del SAG de Biobío y voluntarios del Centro de Rescate Ñacuturú de Coliumo, luego de permanecer cuatro meses en recuperación de las lesiones que presentaban al momento de su rescate, atribuibles a ataque de perros. Uno de estos ejemplares fue encontrado por un vecino de Manquimávida, y el otro fue hallado por Carabineros, en el camino Nonguén, Puente 1, ambos con heridas en cabeza y cuerpo.